

# 泊洋だより



椿泊小学校

7月、夏休みまで3週間ほどとなりました。早くも梅雨が明け、夏の日差しが照りつけています。子どもたちは水泳学習に歓声を上げ、校庭では、野菜がどんどん育っています。

6月8日には、6年生6名全員が、とくぎんとともにアリーナで行われた徳島県体操発表会に参加しました。これまで行ってきた練習の成果を発揮して精一杯の演技を披露しました。特にあいさつや返事がすばらしく、注目を浴びました。たくさんの人前でよい手本を示しながら、周りを引きつける魅力が泊っ子にはあります。大切にしていきたいです。

さて、夏休み前授業最終日が近づいております。新学年の既習のまとめや復習をしっかり行い、夏休みには、自分の興味のある学習や運動、遊びにしっかりと時間を使ってほしいと思います。7月もどうぞよろしくお願いいたします。



## 親子体操・ネットトラブル防止教室



6月13日のPTA授業参観にご参加いただきありがとうございました。3回目となる親子体操教室では、新たな講師である森永先生の指導のもと、子どもたちも保護者の皆様も素敵な笑顔で汗を流していました。親子で一緒に運動する機会は少ないですが、是非時間をつくって体を動かしてください。

親子体操終了後は、阿南警察署生活安全課の方によるネットトラブル防止教室でした。子どもが、ゲームを通して知らない人に個人情報を知られたということがあったと聞き、必要性を感じて開催しました。顔や姿が見えないなかでの交流は、注意しなくてはいけないこと。何かあれば、すぐに大人に相談すること等について学びました。また、椿泊駐在所の大野さんもおいでで、指導していただきました。

## ありがとうございました

6月3日のプール清掃に、たくさんの保護者の方が参加してくださり、本当にありがとうございました。美しくなったプールで、今年も子どもたちは元気いっぱい水泳学習に取り組んでいます。プールの使用は、7月31日までです。夏休みのプール開放へのご協力もよろしくお願いいたします。



## 蒲生田海岸清掃

6月1日、本年度もKITTさんのお世話で、椿小学校のみんなと蒲生田海岸の清掃をしました。阿南第二中学校の人たちも一緒でした。その後、今年もアカウミガメが上陸したと聞いて喜びました。



## 7月行事予定

4日(金)YMCA学習 7日(月)朝会 9日(水)手話講習会 10日(木)個人懇談13:30下校  
17日(木)楽焼形成 18日(金)夏休み前集会 21日(月)海の日、夏季休業日(～8/31)  
プール開放(22, 23, 28, 29, 30, 31日) 8/1(金)登校日

## 学校再編検討会

6月20日(金)に椿泊小学校再編検討会が、阿南市教育委員会によって開かれました。地域の再編検討委員と保護者、教職員が出席して、委員会の方の説明を聞いたり、意見交換をしたりしました。その結果、椿泊小学校は令和7年度をもって閉校の方向で進んでいくことが決まりました。151年間続いてきた歴史があり、たくさんの人から愛され支えられてきた学校が閉校となるのは、寂しいかぎりです。しかし、来年度椿泊小学校は現在より更に児童数が減り、教員数も減ることが分かっています。子どもたちに充実した学校生活をおくらせたいという思いが、閉校の決めてとなりました。

その後、全校集会を開いて子どもたちに説明し、教職員全員が閉校にあたっての思いを語りました。なみだを浮かべる子、姿勢を正し真剣なまなざしで聴く子……。語り手である教職員の胸もいっぱいになりました。その後、感想を書いてもらいました。学校がなくなることの悲しさや、残された椿泊小学校での学校生活を大切にしていこうとする思いが綴られていました。

子どもたちとともに、椿泊小学校での日々が充実したものになるよう、教職員全員で努めてまいります。変わらぬご協力のほどよろしくお願いいたします。